

Crème de toi

Visit us at stand 306

Category: Co-creation



Chez Crème de toi, nous ne nous contentons pas de croire en l'avenir de la beauté, nous le façonnons. Notre approche innovante de la cosmétique par la co-crédation transformera l'industrie de la beauté.

Notre ultime mission est d'aider les entreprises à se démarquer dans la création de nouveaux produits cosmétiques, adaptés aux besoins de leurs consommateurs.

Nous offrons un outil B2B qui permet aux équipes marketing de co-crédier avec les consommateurs les produits de demain et donc les rendre totalement compatibles aux attentes du marché.

Vous aussi avez un impact positif en créant moins mais mieux. Rejoignez Crème de toi.



We don't only believe in the future of beauty at Crème de toi, we're shaping it. Our innovative approach of cosmetics through the co-creation will transform the beauty industry.

Our ultimate mission is to help companies stand out in the creation of new cosmetic products, tailored to the needs of their consumers.

We offer a B2B tool that allows marketing teams to co-create with consumers the products of tomorrow and thus make them fully compatible with market expectations.

You can also make a positive impact by creating less but better. Join Crème de toi.



Address: 10 Av. du Stade de France, 93210 Saint-Denis

Tel: +33 (0)7 80 97 96 98

hello@cremedetoi.com